

# **BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

16.11.2025

Initiative: BA9

## **Tram-Halt Donnersbergerbrücke: Verkehrssicherheit nachhaltig sichern**

Der erneute Unfall am vergangenen Freitag, 7.11.2025 hat gezeigt: die Forderungen des BA9 (Anträge 20-26 / T 050927 und 20-26 / T 085730) erfordern rasches Handeln. Wir danken, Herrn Oberbürgermeister Reiter für die Anordnung von Pollern. Dabei sollte auf eine kollisionssichere Ausführung geachtet werden.

Doch die Maßnahmen seitens der Stadtspitze sind nicht ausreichend. Das Problem der Unfälle liegt im System Straße. Daher sollten hier auch die Lösungen umgesetzt werden. Auch in Zeiten geringerer finanzieller Mittel sind einfache Optionen möglich:

- Umsetzung der Beschilderung von Tempo 30 im Haltestellen- bzw. gesamten Kreuzungsbereich (siehe BA-Antrag 20-26 / B 07804 vom 20.05.2025)
- Umwidmung der südlichen Fahrspur im verschwenkten Bereich unter der Brücke zu einer Radspur mit entsprechenden Markierungen und Beschilderung wie auch „modaler Filter“ (Baustellen-Mobiliar!) (siehe BA-Antrag 20-26 / B 08268 vom 21.10.2025)
- Markierung der Mittelpur in der Abfahrt von der Brücke Richtung Norden mit einem Richtungspfeil für Fahrt Geradeaus und Linksabbieger

Wir würden uns wünschen, dass diese Maßnahmen bis Ende des Jahres umgesetzt sind. Für die Sicherheit aller Straßenverkehrsteilnehmenden.

Wir bitten um Vorstellung des MOR und KVR (Unfallkommission) im Unterausschuss Verkehr im kommenden Monat Dezember. Die Sitzung findet am 9.12. ab 19 Uhr im Kultur im Trafo, NymphenburgerStraße 171a, statt.